
第3016回例会(第32回) 4月25日(木) 11:30 食事：ビュッフェ 点鐘 12:30

クラブフォーラム クラブ研修リーダー 担当例会

司会 幹事 村松 英和 君

ロータリーソング斉唱 ソングリーダー 坂本 繁 君

♪我らの生業 ♪茶摘み

ゲスト 焼津ロータリークラブ クラブ研修リーダー 杉本 昭 君

ビジター 袋井ロータリークラブ

会長エレクト 山田 武男（やまだ たけお）君

副幹事 岡村 貞之（おかむら さだゆき） 君

会長 深沢 英雄 君

こんにちは。今月もロータリー関係の行事がいろいろ
ありました。ガバナー補佐準備委員会の発足、自衛隊静
浜基地後援会、グルメの会下見、地区研修・協議会、会
長幹事会、地区増強委員会女性セミナー、そして明日が
社会福祉協議会の能登半島地震の石川県中能登町への災
害支援活動報告会と、まだまだ盛りだくさんです。
地区研修・協議会に参加された皆さん、お疲れ様でし

た。この地区研修・協議会はYouTube配信でした。おか
げで、新幹線の移動中に参加することができ、
またアーカイブ配信をしているので、見落としたとこ

ろを後から見ることが可能でした。まだ見られると思い
ますので、興味のある方は申し出てください。
この形を利用して、例会のメーキャップに使えないか

と思います。zoomと違って、双方向ではないので、どう
やって視聴したことを確認するかが問題ですが、是非広
報委員会で検討していただきたいと思います。
また、22日の地区女性会員未来designセミナーに参加

された、柴田さん、新村さんありがとうございました。
ロータリーの良いところの一つは、いろんな地域のい

ろんな職業の人たちと、ロータリアン同士ということで
つながり、情報交換や見聞を広めることができるという
ことです。
自分が担当したテーブルは、袋井Ｒのラウンジ経営者

と、静岡北ＲＣの前会長だけど清水の会社経営者と、三
島ＲＣの幼稚園の園長と、7月に正式に入会予定の甲府
中央ＲＣの映画プロデューサーのグループでした。
それぞれの分野の話を聞き、知らないことがまだまだ

いっぱいあるんだな、と実感し、とても楽しい時間でし
た。

IMもそうなんですが、違う地域の違う職種の人たちと話が
できることは人生を豊かにすることだと思います。それはク
ラブ内でもいえることなので、メンバーの職業や人生の経験
をもっともっと聞きたくなりました。
また、女性セミナーのテーブル発表の時に、「寂しい未亡

人が入会しやすいのではないか」というような発表が出て、
会場が笑いに包まれ、それを受けて講評でノミニーが「寂し
い未亡人でお金持ちの人を勧誘したい」と発言しました。そ
れを会場にいた一人の弁護士が「ハラスメントだ。」とク
レームを委員会にしてきました。ハラスメントで退会した人
もいるのだそうです。
自分的には問題ない文脈だと思いますが、そのこと自体ハ

ラスメントに鈍感ということらしいです。ただ、僕が考える
に、言葉とは、その人の文化そのものであり、同じ言葉を
使っても見える景色は違うと思います。それを一部の人の文
化に合わせると、のっぺりした薄っぺらい世界になってしま
うと思います。
批判があるのを承知で言いますが、もっとおおらかで豊か

な文化であって良いと思います。
例えば、普通の人が、「このババあ」と言われると腹を立

てるのに、毒蝮三太夫に「このババあ」といわれるとニコニ
コするのは、なぜでしょう。



会長エレクト 奥川将之 君

次年度の委員長予定者の皆様、本日事務局より次年
度の委員会事業計画書の書式をメールします。この
後の理事会で各統括委員長に私の方から説明します
ので、会長方針は統括委員長から説明を受け、5月
15日までに提出をお願いします。

佐久間 博之 君(H31.4.25)
倉嶋 伸康 君(H9.5.1)
深沢 英雄 君(H21.5.28)
杉本 昭 君(H20.4.24)

入会記念日

村田 昌弘 君(S59.4.30)
久野 匠一 君(S49.5.2)
岩田 州生 君(H21.5.5)
片岡 征哉 君(H2.5.6)
鈴木 啓央 君(H4.5.17)
中島 忍 君(H165.23)

結婚記念日

大石 訓永 君(S17.4.25)
塩川 彰 君(S41.4.26)
藤島 祥人 君(S42.4.26)
青島 直久 君(S24.5.5)
戸崎 義人 君(S41.5.13)
西野 了史 君(S50.5.18)
浅原 博 君(S23.5.28)

本人誕生祝

親睦活動・スマイル委員会 新村 香根美 君

また、女性に○○君と呼ぶのはおかしいという声
がありますが、僕的にはそういう方が明治以降の男尊
女卑思想を引きずっていると思います。古来、日本に
おいては、○○の君という愛情を込めた表現がありま
した。また、お殿様を主君と言いました。
一説によると、君付けをするようになったのは、吉

田松陰の松下村塾からとのことで、士農工商の身分を
問わず平等に呼び合おうということで、お互い君付け
にしたとのことです。
こう考えると、君付けの方がよっぽどDEIだと思えま

せんか。たびたび言ってますが、日本の文化は、すで
にDEI的であるのです。自分たちの文化を深く考えるこ
となく、外の文化を受入れてしまうことは、屋上屋を
重ねるだけで本来あるべく姿を失うどころか倒れてし
まうのではないかと心配になります。
ハラスメントについては、地区でも以前から取り組

んでいますが、一度卓話で話してもらうなどクラブで
も検討した方が良いかもしれません。最後にハラスメ
ントの微妙さを思い知らされた言葉をご紹介します。
「好きな男にささやかれたい言葉を、好きでもない

男に言われたらそれだけでセクハラ」
以上会長挨拶でした。ありがとうございました。

幹事 村松 英和 君

①RI2620地区より台湾東部地震の義援金のお願いが
あり、本日の理事会にて承認されました。皆様に
募金箱を回覧しますので、ご協力の方よろしくお
願いします。

②6月のプログラムが承認されました。
配布は5月30日例会になります。

③焼津の港で音楽フェス、プロジェクトミナトライ
ズにチラシ配布が承認されましたので回覧します。

①近隣クラブより例会変更通知が来ております。
②次回例会は5月9日、移動例会となります。
③IMを欠席される皆様にプレゼントが5月30日に届
きます。なまものなので、 欠席されないように
よろしくお願いします。

幹事 村松 英和 君

グルメ同行会 青島 直久 君

久しぶりにグルメ同好会を開催します。5月28日火曜日
19時より場所は日本平ホテル横のガーデンコートという
フレンチのレストランの2Ｆで開催します。一応25名ほ
どの席を予約しました。大勢の皆さん、参加お願いしま
す。場所が日本平の山の上です。お酒を飲む方もおりま
すので、検討していきます。

村松 直行 君 (理香様)(4.29)
久野 匠一 君 (安津子様)(5.2)
藤島 祥人 君 (眞由美様)(5.23)

夫人誕生日祝

浅原 博 君（株）シンエー(H1.4.26)
石田 江利子 君（株）石田ガラスサッシ販売(S47.5.10)
柴田 亜弓 君 絹(H23.5.10)
柴田 英典 君（株）クオリティライフ(R4.5.12)
中山 晃一 君（株）ミヤギコーポレーション(S60.5.24)
青島 直久 君青島ポンプ工業（株）(S17.5.26)

創立記念日



卓話者：クラブ研修リーダー
杉本 昭 君

演題 「ロータリーの基礎知識について」

本年度はも皆様のご協力で無事に新小学１年生全員
に黄色い安全バッグを寄贈する事が出来ました。あ
りがとうございました。また、4人の孫にはじめて
女の子が生まれましたので、あわせてスマイルさせ
て頂きます。

青島 直久 君

親睦活動・スマイル委員会 新村 香根美 君

本年、チラシを配らせていただきましたのでスマイル
いたします。今年9月8日に焼津新港で音楽フェス「ミ
ナトライズ」を開催します。現在は、クラウドファン
ディングで開催の告知が主な目的ですが、6月にアー
ティストやフェスを盛り上げる仕掛けを発表していき
ます。まずはチラシのQRコードを読み込んで実行委員
長「とつかうまれ」の音楽に対する思い、焼津に対す
る熱い想いを感じて頂いてご協力していただけました
ら幸いです。クラウドファンディング形式での寄付や
チケット、Tシャツ販売や企業協賛により無料開催や
規模の決定を行うので成功には焼津市民、企業様から
の応援が不可欠です。ぜひ、応援よろしくお願いしま
す。

奥山 光浩 君

焼津ロータリークラブ細則の変更審議定款、細則、内
規に従い進行します。
本日の審議の資料を配布しました。焼津ロータリーク
ラブ細則第4条1節により議長を深沢英雄会長、よろし
くお願いします。

焼津ロータリークラブ細則の変更審議
進行 幹事 村松 英和 君

議長 会長 深沢 英雄 君

皆様、お手元にある資料、ご覧ください。
（説明は割愛）
細則第6条第2節年会費について改定させていただき
たく存じます。
改定前、本クラブの年会費は22万とし、毎年2回に
分けて納める。
改定後、本クラブの年会費は26万とし、毎年2回に
分けて納める。

会員からの質問
吉田典充君
例会場を変更するなど検討したか？

議長
それも検討し、次年度では実験的に経費削減ができ
る移動例会を増やしてみる予定です。ただ、会場設
営の時間、例会に必要なものの保管を考えると今の
例会場がよいのかなと思います。

それでは、議決に入ります。細則変更に賛成の方、挙手願
います。

賛成多数ということで可決されました。
ありがとうございました。

本年度2回目のクラブ研修リーダーによるクラブ
フォーラム。今回は、原点に戻り、ロータリーの基
礎知識について理解する機会の卓話でした。
・ロータリーとは ・ロータリーの活動 ・ロータ
リーの使命 ・ロータリーのビジョン声明等説明い
ただきました。

ということで、22万から26万、すなわち4万円のアップ に
なります。本年度の必要とした費用ということになります
ので、皆さんのご審議をお願いしたいと思います。
これは総会ではなく、 定款、細則に基づき、例会の中に
定足数、出席者数に達した場合、細則の変更ができること
になっており、総会ではなく本日の例会の場とさせていた
だきました。よろしくお願いします。



佐藤 秀裕 君（次年度クラブ協議会）
高橋 幸弘 君（社会奉仕）会員数 出席数 出席率

4月4日
M-UP

4月4日
確定
出席率

4月25日 60(59) 42名 71.19% 2名 69.49%
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